
一般質問事項（平成３０年第６回遠賀町議会９月定例会）

◆平成３０年９月６日（木）

◇９月６日（木）

（通告順１） 質問者 萩本 悦子 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ 災害対策について （1）７月５日～７日にかけての豪雨時対応について

① 今回の豪雨時対応における課題・問題点をどの

ように把握しているか。

② 避難勧告発令時の避難所が遠賀中学校・遠賀南

中学校の２か所だったが、このことについてど

のように考えるか。

③ 指定避難所施設の環境整備についてどのように

考えているか。

④ 指定避難所での災害備蓄品について、どのよう

に考えるか。

⑤ 避難所運営については、自主防災組織との連携

が必要だ。どのように考えるか。

⑥ 今回の豪雨時対応での課題・問題点については

早急な対処が必要と考える。今後の取り組みを

尋ねる。

（2）小中学校におけるブロック塀等の安全性について

① ブロック塀の安全点検の結果と今後の取り組み

について尋ねる。

② ブロック塀の他に危険と想定される箇所の調査

を行う予定はあるのか。

町 長

町 長

町長･教育長

町長･教育長

町 長

町 長

教育長

教育長

（通告順２） 質問者 田代 順二 議員

質問事項 質問の要旨 質問の相手

１ コミュニティバスに

ついて

（1）遠賀総合運動公園と老良公民館の間で、吉原川堺

橋付近にバス停を設置すべきではないか。

（2）路線見直しを毎年検討してはどうか。

町 長

町 長



２ ＪＲ鹿児島本線減便

について
（1）遠賀川駅に停車する電車は、平成３０年３月のＪ

Ｒ九州ダイヤ改正により、上下線とも７～８本減

っている。どう受け止めているか。

（2）ＪＲ九州に対して増便やこれ以上の減便をしない

よう申し入れをすべきではないか。

町 長

町 長

３ 小中学校での道徳の

教科化について
（1）安倍政権が教育勅語の学校での使用を容認する国

会答弁を行ったが、どう考えているのか。

（2）小学校で道徳の教科化が始まったが指導や評価は

どのようにしているのか。

（3）来年４月から使用する中学校の道徳教科書はどの

ように選定したのか。

教育長

教育長

教育長


